

Pickup!① 国境の島を駆け抜ける

7月5日、上対馬町の三字田浜海水浴場前を発着点とする「第19回国境マラソンIN対馬」が開催されました。今年は島内外から1,306名（内韓国からの参加者273名）が参加し、梅雨の晴れ間の中、国境の島を駆け抜けました。



おめでとう！九州大会準優勝！

7月11・12日の両日、唐津市で開催された全九州シニアバスケットボール交歓大会（40歳以上の大会で参加が8県から16チーム）に長崎県代表として出場した「対馬スターズ」（監督：龍井義一）がみごと準優勝し、9月に山形県酒田市で開催される全国大会に出場します。

Pickup!②



対馬から世界へ！

日本代表として活躍する
対馬出身アスリート

今年6月、カナダで開かれた第14回世界男子ソフトボール選手権大会に出場した日本チームのメンバーに、対馬生まれのアスリートがいることをご存知ですか？

糸瀬勇助さん（22歳）です。仁田中学校出身の糸瀬さんは、大村工業高校時代から全国選抜大会で準優勝、国体でも3位と活躍。卒業後は実業団の「ホンダエンジニアリング」（栃木）に所属し、東日本リーグで本塁打王、打点王、ベストナインに輝きました。

念願の日本代表入りを果たし、世界を舞台に活躍する糸瀬さんに、子どもの頃の話や世界選手権での経験を伺いました。

世界男子ソフトボール選手権大会

ソフトボールでは世界最高峰の大会。今年カナダ・サスカトーンを舞台に6月26日、7月5日までの10日間開催されました。参加16か国の予選リーグを突破し決勝リーグに駒を進めた日本チームはメダルの期待がかかりましたが、惜しくも5位で終戦。糸瀬選手は、3試合に出場しました。ソフトボールは、2020年東京オリンピックでの正式種目復帰を目指した動きも盛んです。

糸瀬選手にインタビュー



Qどんな子どもでしたか？

人一倍やんちゃで、好奇心から色んな事に挑戦して失敗し、怪我ばかりして親に心配をかけるような子どもでした。高いところが好きでその頃住んでいたアパートの雨どいを木登りのように登って、気が付けば4階建ての屋上…。それを近所のおばさんが見ていて心配で声を掛けようとしたのですが、驚かせると落

ちてしまっんじゃないかと

思い、落ちないように願いつながら見ていたそうです。その頃の夢は、添乗員になること、テレビ番組の「S ASUKE (サスケ)」に出ることでした！

Qソフトボールを始めたきっかけは？

小学校3年の頃、親の仕事の関係で佐須の金田小学校から仁田小学校へ転校し

Qどんな練習をしていましたか？

練習は、キャッチボール・トスバツティング・フリーバツティング・ノック・シートバツティング・投げ込みなどです。小学校



仁田小学校時代。ホームヘスライディング「セーフ!!」

の時は、ピッチャーをしていましたので特に投げ込みをしていました。

Q大村工業高校時代には大舞台で快挙を成し遂げましたね

高校2年の春、最後の全国選抜大会で決勝まで勝ち進み、和歌山県の箕島高校と対戦しました。負けはしましたが、準優勝という結果を残すことができました。実業団を意識し始めたのは、高校の就職活動中で、ソフト部の監督の紹介で今の会社に入りました。

糸瀬 勇助選手プロフィール



所属	ホンダエンジニアリング
母校	今年の世界選手権で日本代表入り 金田小学校→仁田小学校→ 仁田中学校→大村工業高校
身長	170センチ
体重	65キロ
背番号	6
ポジション	内野手/右投右打
誕生日	1992年9月24日
座右の銘	なんとかなる！
尊敬する人	父親(自分の考え方にブレが無い)

第14回世界男子ソフトボール選手権大会出場
祝 日本代表 **糸瀬勇助** 君
仁田小 Jr ソフトボールクラブ OB
6月26日~7月5日 カナダにて

世界大会出場が決まり、喜びに沸く地元では横断幕が掲げられました



予選デンマーク戦でバッターボックスに立つ糸瀨選手

Q 実業団でのライフスタイルは？

平日は基本的に仕事が優先です。水曜と金曜の2日間はNO残業デーなので、定時後9時過ぎまで練習しています。土日は練習や練習試合をしています。

ソフトボールで世界を目指すという思いはじめてからは、実業団に入ってから、外国人選手を目にするようになってからです。外国人選手は日本人と比べものにならないくらいパワーがあります。そこに日本人の技術やスピードがどれだけ通用

するのか試してみたいと感じました。

日本代表には、昨年9月に行われた国内選考会を通過して選ばれました。同じく昨年の12月に行われたアジア選手権後の再選考を経て、メンバー入り。一流の選手達の技や力を肌で感じられる楽しみに燃えてきました。

Q ソフトボールの魅力は？

野球やサッカーと違ってまだまだマイナースポーツですが、凄く華やかで面白いです。スピード感や迫力があるのでたくさんの人に知ってもらいたいですね。

Q 自分を高めるために意識していることは？

素直に受け入れることです。自分自身のプレーにプライドを意識していません。他人が良いプレーをしたら純粹に凄いと思いますし、自分も出来るようになりたいと思います。人が教えてくれる事をまず吸収して、良い部分を取り入れ、合わ

ない部分は何が悪いか考える事を意識してやっています。練習はあまり好きではないので、短い時間で意味のある練習をする考え方を大事にしています。

Q 世界大会を経験して得たものは？

目標を持っていなければ、それ以上の結果は生まれないことを学びました。今まで世界のトップレベルといえば、到底届かない領域だと考えていましたが、今回の世界大会で、実際にその相手と戦い、世界でも日本



日本代表メンバー。2列目中央が糸瀨選手

の技術やスピードが通用することを実感しました。世界と戦うという目標がメダルを獲得するという新たな目標に変わりました。

世界大会を思い出にせず、しっかりと日本に持ち帰って伝えることで、日本全体のソフトボールのレベルを上げていきたいです。夢は世界大会で優勝することです!!

対馬の球児へ メッセージを

僕は小さい時から今まで、人に勝る何か特別なものはひとつもありません。ですが、ずっと大切にしていることが2つあります。それは「素直」と「前向き」です。人から教わることに正しき事も間違っている事もあります。それをやる前からミスしたくないからやらないのではなく、まず素直に受け止めてやってみることが大事だと思います。失敗してもその中で気づい

たことが後々役に立つことがあるからです。前向きになることは、自分自身や周りの人に良い影響を与えることができます。練習や試合をしていて、苦しい時や辛い時に自分の中で「良い人生勉強させてもらったな」と感じる事ができれば何でも克服できます。考え方、行動次第で自分の人生は変えられるので試してみてください。常に大きな夢を持ち、対馬の宝として将来へ強く輝いてください。



決勝トーナメントのオーストラリア戦3点リードされて後が無いというときに円陣を組んで気合いを入れる日本チーム

にい 勇助兄 僕たちもがんばってるよ!!

対馬市内のソフトボール大会で、それぞれの県大会出場を勝ち取った下記の2チームが長崎県大会で優秀な成績を収めました。

★第29回 小学生ソフトボール長崎県大会 (全日本大会長崎県予選)



巖原少年ソフトボールクラブ

日程：平成27年5月30日(土)・31日(日)
会場：雲仙市愛野運動公園グラウンド

試合結果

1回戦	1	2	3	4	5	6	7	計
長崎 S C	0	0	1	0	0	×	×	1
巖原少年	0	0	0	2	×	×	×	2

5回で時間切れにより終了

2回戦	1	2	3	4	5	6	7	計
壱岐レッド	0	0	0	0	1	×	×	1
巖原少年	0	2	0	0	×	×	×	2

5回で時間切れにより終了

準決勝	1	2	3	4	5	6	7	計
国見少年	1	0	1	0	2	0	1	5
巖原少年	0	0	0	0	0	2	1	3

※全日本大会には、準決勝で敗れた国見少年が出場しました。



★第33回 九州小学生ソフトボール長崎県大会 (九州大会長崎県予選)



豊玉小ジュニアソフトボールクラブ

日程：平成27年5月30日(土)
会場：松浦市民運動公園

試合結果

1回戦	1	2	3	4	5	6	7	計
松浦フェニックス	0	0	0	0	×	×	×	0
豊玉小ジュニア	3	1	0	6	×	×	×	10

4回コールドゲーム

2回戦	1	2	3	4	5	6	7	計
西海キッズ	0	0	0	0	×	×	×	0
豊玉小ジュニア	4	1	4	1	×	×	×	10

4回コールドゲーム

準決勝	1	2	3	4	5	6	7	計
三会少年	1	0	0	0	0	0	×	1
豊玉小ジュニア	0	2	1	0	0	1	×	4

6回で時間切れにより終了



※九州本大会が長崎県で行われるため決勝戦は行わず豊玉小ジュニアとO・Kクラブ(佐世保)の優勝でしたが、抽選の結果、5対4で勝利し、豊玉小ジュニアが優勝旗を持ち帰ることができ、九州本大会の長崎県第1代表となりました。